



Pièces	5 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	83204001
Prix	15 000 €

Vallauris

Maison à louer (06220)

Nichée dans un quartier calme et discret sur les hauteurs de Cannes, cette superbe villa d'architecture contemporaine de 250m2 offre de belles prestations et des vues panoramiques sur la mer.Elle est située dans un quartier résidentiel, au calme, à 10 minutes du centre ville de Cannes.L'espace de vie principal dispose de grands volumes et de beaucoup de lumière avec un bar américain ainsi qu'un espace de réceptionprolongé par des terrasses et une piscine à débordement.Vous pourrez profiter d'un sauna, d'une salle de cinéma.La maison est entièrement équipée de la climatisation gainable.Un ...

Nestled in a quiet and discreet area on the heights of Cannes, this superb villa of contemporary architecture of 250m2 offers great amenities and panoramic views of the sea.It is located in a residential area, quiet, 10 minutes from downtown Cannes.The main living space has large volumes and lots of light with an American bar and a reception areaextended by terraces and an infinity pool.You can enjoy a sauna, a cinema room.The house is fully equipped with ducted air conditioning.A large living room offering a sea view composed of two large sofas, dining area with opening onto all ...

SELLING SUNSET INVEST

160 route de cannes chez prodrom - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

